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E' polemica
Forza Italia critica la giunta Lombardi

nale del 25 settembre, ci siamo sentiti dire che non
sapevano quando avrebbero avuto a disposizione i
nastri vergini e, se volevamo le copie in tempi certi, ci
è stato consigliato di comperarli di tasca nostra". Dun
que, il problema non è tanto la spesa in sé, ma il fatto
che "non ci sono problemi per l'acquisto di computer
portatili e telefoni palmari per gli assessori, mentre ci
sono difficoltà a reperire i fondi per il materiale di
consumo degli uffici. Forse pensano di scoraggiarci".

Valentina Antonelli

Deltafina, il nostro gruppo ha dovuto pagare le copie
dei progetti; complice anche il periodo di ferie, siamo
dovuti andare a Perugia e farcele da soli spendendo
circa 150 euro". La pietra dello scandalo, secondo

. l'opposizione, consiste nel fatto che "in quell'occasio
ne l'ufficio tecnico non era in grado di fornire gli
elaborati su supporto informatico, perché la ditta Bal
delli non l'aveva ancora consegnato al Comune"; per
di più, "sollecitando l'ufficio segreteria a consegnarci
copia dei nastri della registrazione del consiglio comu-

BASTIA UMBRA - Forza Italia continua a criticare
l'amministrazione comunale. Stavolta, il pomo della
discordia, secondo Fabrizio Masci, capogruppo Fi e
Casa delle Libertà, sarebbero i "continui sperperi di
denaro" operati dall'amministrazione Lombardi, che
provocherebbero una carenza di fondi "per permette
re ai consiglieri di opposizione'l'esercizio delle funzio
ni di controllo". "Mi riferisco -spiega il capogruppo 
al fatto che, se abbiamo voluto le copie in tempo per
produrre le osservazioni al piano adottato dell'area ex

ncapogruppo di FI denuncia: ''La giunta spende mentre a tWi ci voglionofarpagarepersioo le speseper i documenti utiliall'attività di controllo"

Masci: "Sperpero di denaro"

Non si placano i venti di guerra con l'istituto Serafico

Scuola ciechi, èbagarre
Docenti edirigente sulpiede di guerra

Contintuloo gli interventi

Nuova laguna
e attività di depurazione

secco no dei socialisti

Che
si attivino
Regione
ed enti

preposti

ASSISI - "Il reato prosegue, nel si
lenzio assordante di tutte le istitu
zioni, scolastiche e amministrati
ve"; il corpo docenti della scuola
statale per ciechi pluriminorati di
Assisi torna a denunciare quanto,
secondo loro, si sta verificando tra
l'ente presso il quale prestano ser
vizio el'Istituto Serafico: "Nella no
stra scuola ci sono alunni cui viene
impedito di frequentare le lezioni,
altri che le frequentano in modo
parziale, in quanto privi di servizi
che dovrebbero essere garantiti dal
lo stato". I docenti, rappresentati
dal dirigente scolastico Sculco, ave
vano già dato l'allarme, ma questa

. volta intendono esplicitare le conse
guenza che la situazione potrebbe
portare e richiamare all'ordine in
modo deciso gli enti di competen
za. Sembra quindi che il gruppo di
lavoratori intenda far entrare in
campo, in materia di responsabili
tà, anche l'amministrazione comu
nale locale, sebbene il dirigente
Sculco abbia invece da subito parla
to di collaborazione: "Con il sinda
co Claudio Ricci ho avuto un con-

fortante e positivo incontro il 17
luglio, durante il quale era presen
ta anche l'assessore alla pubblica
istruzione Maria Belardoni. In
quell'incontro ho presentato un
progetto che il primo cittadino si è
impegnato a promuovere presso la
Provincia e la Regione; ciò che era
scaturito da tutto questo impegno
congiunto era la possibilità, giudi·

cata possibile da parte del profes
sor Greco, di ricevere dalla Asl con
tributi di 35 euro giornaliere per
provvedere alla regolare frequenta
zione scolastica degli alunni ester
ni al Serafico. 'futto insomma sareb
be andato per il meglio, l'intesa si
era trovata, ma l'irruento comporta
mento del presidente Brunozzi ha
mandato tutto in fumo". Il comune

di Assisi ce l'ha messa tutta quindi
per il dirigente Sculco, ma l'impe
gno profuso non è stato sufficiente
aplacare la preoccupazione dei do
centi. Il gruppo di lavoro, come
dovrebbe essere normale che fos
se, tiene alla crescita dei propri al
lievi e, parlando di prospettive con
le quali la faccenda potrebbe con
cludersi, commentano: "La nostra
scuola garantisce un rapporto fron
tale di quaranta ore settimanali, ge
stite da insegnanti specializzati e
con esperienza pregressa accumu
lata; se il nostro servizio dovesse
perire, verrebbe sostituito dalle no·
ve ore settimanali del sostegno,
con un supporto saltuario e inade
guato gestito da istituzioni di diver
sa natura". Insomma, secondo gli
insegnanti, che qualcuno maligna
mente giudica spinti dal timore di
perdere un posto di lavoro, il pro
blema è serio e discriminante nei
confronti delle problematiche dei
propri allievi, tanto da spingerli a
commentare: "Sono forse conside
rati figli di un Dio minore?" .

Alberta Gattucci

BETTONA (a.g.) - I socialisti
di Bettona condividono l'ordi
nanza Marcantonini in materia
di inquinamento, ma a un pat
to: che si eviti la costruzione
della nuova laguna e si blocchi
l'attività di depurazione. Il mo
tivo? "Sembra che l'impianto
per il biogas non sia munito del
le autorizzazioni pre
viste dalla regione"
affermano i compo
nenti del gruppo po
litico. Ma se il mes
saggio potrebbe ap
parentemente sem·
brare di apertura
nei confronti dell'
amministrazione co
munale, in realtà si preannun
cia una decisa battaglia in cui
gli attori si preannunciano en
trambi molto determinati. "Pre
tendiamo che le istituzioni re
gionali si attivino per impedire
la costruzione di quella che il
sindaco definisce una vasca per
lo stoccaggio provvisorio dei re-

flui" anticipano i socialisti di
Bettona "ma soprattutto vor
remmo andare a fondo per sta
nare i responsabili dell'attuale
degrado ambientale". Tra
l'elenco dei papabili il gruppo
politiGO mette i precedenti go
verni, le istituzioni sanitarie
preposte ai controlli, la coope

rativa degli allevato
ri che ha la gestione
dell'impianto e an
che l'attuale giunta
"che appare reticen
te, poiché non fa al
cun riferimento alla
circolare Arpa data
ta 18.10.2005; con
questo documento

veniva chiesto a sindaco e Co
dep di trovare soluzioni per pro
seguire la fertirrigazione, visto
l'eccessivo contenuto di azoto
riscontrato nei terreni classifica
ti vulnerabili in base alle diretti
ve impartite dalla Regione e al-
la luce della normativa europea '
e nazionale vigente".
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DG Istruzione e cultura

Hanno partecipato i ragazzi del liceo classico

"Paesaggi artistici"
a segno i primi due eventi

ASSISI - Grande partecipazione per i primi due eventi organizzati a
Porziano ealla Cittadella Cristiana all 'interno della manifestazione "Pae
saggi artistici -Lo sguardo nell'infinito", nell'ambito delle giornate euro
pee dedicate al patrimonio. II primo evento si è svolto nel paesaggio
dell'antica roccaforte di Porziano, sulle tracce del pensiero letterario di
passo in passo accompagnati dalla sonata per pianoforte "Quasi una
fantasia" di Ludwig van Beethoven. I giovani alunni del liceo classico
Properzio hanno arricchito la passeggiata con una serie di letture dedica
te ali 'infinito, coordinati dalla docente Patrizia Milito. Hanno partecipa
to Massimiliano Fasi, che ha letto un testo della professoressa Maria
Cristina Ascani sul concetto di infinito; Pietro Speziali, che ha letto
"Somnium Scipionis" di Cicerone; Emanuele Pirinei, che ha letto "Dia
logo tra la terra e la luna" di Giacomo Leopardi e "Le Comete" di
Seneca; Laura Frarquillo eGiulia Falcinelli, che hanno letto le "Cosmico
miche" di Italo Calvino; Benedetta Scarponi, che ha letto "Ciaula scopre
la Luna" di Luigi Pirandello. In conclusione è intervenuto il professor

I Enrico Sciamanna declamando "L'Infinito" di Giacomo Leopardi.
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"IL BARBIERE DI SIVIGLIA"
di Gioacchino Rossini

ASSISI, TEATRO LYRICK
Sabato 6 ottobre - ore 20.30

Biglietteria del Teatro Lyrick:
3.4.5 ottobre: 16.00 - 19.30 I 6 ottobre: 16.00 fino inizio spettacolo

Tel. 075.8044359 - CelI. 329.8529053

COMUNE DI ASSISI REGIONE UMBRIA

legali.
In ballo ci sono diritti ritenuti calpestati, sebbene
l'assessore alla cultura Giuseppe Belli abbia più
volte ribadito che tutte le operazioni relative al
bando sono state svolte con tutta la professionalità
del caso. Claudio Becchetti porta però un elemen
to in più rispetto alle proteste dei suoi colleghi:
"Anche il comune di Foligno ha indetto un bando
con lo stesso scopo dell'amministrazione bestiola;
si sono riproposte la stessa richiesta di competen
za, gli stessi ruoli da ambire e gli stessi professioni
sti.
L'unica cosa a cambiare è stata la graduatoria, che
iI Foligno ha seguito un ordine completamente
diverso da quello di Bastia.
Mi sembra che ogni istituzione segua il proprio
volere senza attenersi alle normative".

ferta libera, o acqui
stando alcuni ogget
ti di artigianato pro
venienti direttamen
te da Manaus che sa
ranno esposti su di
una bancarella alle
stita nel locale.
I Rami partiranno
domenica 7 ottobre
per una nuova mis
sione umanitaria nel

territorio dell'Amazzonia, dove
operano con successo da alcuni
anni e dove hanno realizzato di·
verse infrastrutture come centri
d'aggregazione, preghiera e gio
co.

BASTIA UMBRA (a.g.) -Altro bando, stessi parte
cipanti, graduatorie completamente diverse.
La vicenda della scuola comunale di musica non
sembra essersi conclusa con una visione condivisa
tra amministrazione comunale e insegnanti, che
pian piano, sembrano vincere il timore di esporsi
e scendere in campo a fare denunce nella speranza
di riconquistare quanto perso e mettere in discus
sione la legalità di quanto avvenuto.
Questa volta a parlare è Claudio Becchetti, inse
gnante di violino cui non è stata rinnovata la colla
borazione con la scuola comunale di musica; a lui
come anche alla moglie e al fratello.
I tre non si sono persi d'animo di fronte al provve
dimento che giudicano motivato dalla "discreziona
lità lasciata dal bando della scuola al direttore";
promettono anzi una guerra a suon di sindacati e

Appuntamento al Queen dalle 22.30

Stasera si fa festa al pub
per i missionari dell'Amazzonia
BASTIA UMBRA
(v.a.) - Si chiama
"Digital sensation
for Amazzonia" lafe
sta dance a scopo be
nefico che si terrà
questa sera presso il
pub Queen a partire
dalle 22,30. Alla se
rata, a ingresso gra
tuito, parteciperan- Festa Si balla
no numerosi dj del
posto per sostenere il progetto dei
Rami -Ragazzi missionari di Assi
si in Amazzonia.
Gli intervenuti avranno la possi
bilità di contribuire ai progetti
umanitari del gJUppo con una of-

Continuano gli interventi critici dei prof esclusi

Scuola di musica, sempre polemica


